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RELAZIONE DEL TESORIERE AL BILANCIO CONSUNTIVO 2021 
E 

BILANCIO PREVENTIVO 2022 
 

Egregi Colleghi, 

Vi ringrazio per la partecipazione all’Assemblea e procedo ad illustrare il bilancio Consuntivo 2021 

e quello Preventivo per il corrente esercizio 2022. 

Cercherò di non dilungarmi e vi confermo che tutto ciò che vi sto per illustrare sarà pubblicato sul 

sito dell’Ordine e quindi potrete approfondire e rivedere tutto ciò che riguarda i bilanci dell’attuale 

gestione, nella massima trasparenza, oltre a poter chiedere gli eventuali chiarimenti. 

BILANCIO CONSUNTIVO 2020 

L'esercizio chiuso al 31 dicembre 2021, come rappresentato dal rendiconto allegato alla presente 

relazione, si presenta con una chiusura in attivo di 31.384,53€: si tratta di un risultato 

particolarmente soddisfacente che ci permette di guardare all’anno corrente con prospettive 

interessanti. 

La spesa nel corso dell’anno 2021 è risultata inferiore a quanto preventivato anche a causa della 

limitata attività causa COVID, mentre le entrate hanno superato le previsioni. 

Se si guarda alla gestione del triennio 2019/2021 poi, si nota che il bilancio è positivo per più di 

36.000 euro per cui possiamo affermare che l’auspicato risanamento dei conti è completato. 

Di seguito vengono illustrate le voci di bilancio, soffermandosi sulle azioni intraprese dal Consiglio 

per darne attuazione, ovvero per ovviare alle situazioni di criticità. 

Vengono dapprima illustrate le voci di entrata. 

VOCI DI ENTRATA  

Per quanto riguarda le entrate, queste sono risultate complessivamente pari a 161.865,54 euro, in 

sensibile aumento rispetto agli scorsi anni. In particolare si segnala l’ottima performance delle 

entrate straordinarie (per corsi di formazione e aggiornamento) risultate di 15.264,00 euro.  

VOCI DI USCITA 

Andando subito al totale la spesa complessiva 2021 risulta di 130.481,01 euro, inferiore alla 

previsione dello scorso anno. 

Scorrendo le voci dei singoli capitoli, si vede che le spese di maggior entità sono al solito quelle 

obbligatorie, come i Contributi CNI e FOIV (che sono la quota parte da versare obbligatoriamente: 
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18.885,00 e 10.036,00 rispettivamente), le Spese sede e rata mutuo (16.758,16) e le spese per il 

personale (33.000,00). 

Migliora nel 2021 la situazione patrimoniale dell’Ordine non solo per il risultato di gestione ma 

anche grazie alle rate del mutuo pagate, con una equivalente riduzione debitoria. 

CONSIDERAZIONI FINALI 

Poiché tutti i capitoli di spesa sono stati contenuti entro le previsioni e si sono conseguite 

economie, ne consegue che, nel corso dell’anno 2021, non si è reso necessario nessun 

assestamento di bilancio da parte del Consiglio, per cui non si è resa necessaria l’approvazione di 

alcuna determina di variazione rispetto a quanto già approvato.  

Se non ci sono osservazioni o domande, passo la parola al Presidente per la votazione del Bilancio 

Consuntivo 2021. 

 

BILANCIO PREVENTIVO 2022 

Il 2022 si presenta come l’anno della ripresa delle normali attività, in presenza, oltre ad essere un 

anno di elezioni come anticipato dal Presidente (con i relativi costi di Notaio, piattaforma, ecc,). 

Nella compilazione del bilancio di previsione per l’esercizio finanziario del corrente anno 2022 

oltre queste considerazioni e al raffronto con gli esercizi precedenti, abbiamo tenuto conto degli 

avvenuti aumenti delle tariffe che si ripercuoteranno sui costi delle bollette di gas/luce ecc. e 

dell’avvio del miglioramento della sede con il superbonus 110% che riguarda il condominio. 

Si è naturalmente resa la previsione in grado di garantire le principali attività di istituto, in primis la 

formazione. Si è pure dato il giusto peso alle spese sostenute nel primo trimestre che sono state in 

qualche caso estrapolate per affinare le previsioni. 

Si è ancora previsto il riavvio delle attività di riconoscimento dei Colleghi rimasto fermo negli anni 

scorsi a causa della pandemia. 

VOCI DI ENTRATA  

Le entrate ordinarie sono state calcolate a 143.650,00 cui vanno sommate quelle straordinarie di 

14.000,00 e le partite di giro, il che porta alla cifra totale di 170.150,00 €.  

VOCI DI USCITA 

Il totale delle uscite, in previsione delle elezioni e di un aumento delle attività, risulta 179.950,00 

suddivise nei vari capitoli; le spese di maggior peso sono come sempre quelle obbligatorie 

(ORDINARIE 30.100 €). La quota CNI è rimasta stabile a 23.000 € come nel 2020, la quota per la 

Federazione degli Ordini Ingegneri del Veneto FOIV (8 € a iscritto) è pari a 7.000 €. 

Le spese per il personale pesano, come lo scorso anno, per 33.000 euro. 
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Le spese per la Sede sono di 28.450 € (1.050 più dello scorso anno) dei quali 16.800 per la rata del 

mutuo e il restante per il pagamento delle bollette, spese condominiali, pulizia, manutenzione. 

Non sono previsti nuovi capitoli di spesa né modifiche di capitoli. Nelle Straordinarie si è prevista 

l’informatizzazione della segreteria con un impegno di 1.300 €. 

Essendo la previsione di spesa maggiore del totale delle entrate, il pareggio di bilancio è stato 

ottenuto con l’utilizzo di 9.800,00 € provenienti dalle economie dello scorso esercizio (che ricordo 

erano pari a 31.384,53). Questo consentirà al nuovo Consiglio di giungere al 31 dicembre senza 

difficoltà. 

Passo la parola al Presidente per l’ultima votazione del Bilancio Preventivo 2022, ringraziandovi 

per l’attenzione. 

CONSIDERAZIONI FINALI 

Nell’attuale situazione si è sempre cercato di assicurare la migliore assistenza agli iscritti, e di dare 

attuazione al programma, primo fra tutti il risanamento della situazione economico-finanziaria, 

senza creare alcun aggravio agli Iscritti; con la fondamentale collaborazione di questi ultimi, 

nonostante le pesanti difficoltà incontrate per la pandemia, siamo certi di aver operato quanto 

meglio possibile in tale direzione. 

Il Tesoriere 
ing Sandro Bortolotto 

 


